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1 ATA DA -SÉTIMA REUNIAO ORDINÁRIA, DO CONSELHO DE CÂMPUS DO
2 INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO,' CIÊNCIA E lECNOLOG'IA DE SÃO~ - '

3 PAULO, CAMPUS CUB'ATAO, DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS. Aos oito dias
4 do mês de setembro de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, no auditório do
5 \ _ Cempus "Carlos Alberto Sfegner" do Instituto Federal de Educação, Ciência e \
6 Tecnoloqia de São~aulo - Campus Cubatão, em local descrito na convocação e de
7 fácil acesso a todos, reuniram-se' os membros do CQNCAM bem como alguns

, 8 membros da comunidade .escolar com o objetivo de' realizar a sétima Reunião
/

9 Ordinária do Conselho de Campus de acordo com a convocação do Presidente do
10 -Corselho de Campus. I - ABERTURA DA REUNIÃO: Constatado o quórurn
11' regimental de 9 (nove) Conselheiros, 'o 'presidente deu por abertos, os trabalhos,
12 cumprimentando os presentes. O Presidente comunicou aos presentes que a
13 servidora Gisela de Barros Alves Mendonça deixará de secretariar este conselho e
14, que a servidora Fabiana Botani Silveira, técnica em secretariado, irá secretariar o
15 Conselho. Foi comunicado também que à reunião seria gravada para àuxílio da
16 transcrição da Ata. Ele inicia a chamada dos cónselheiros pelos docentes: Ataliba
17 Capasse Moraes (titular ~ presente), Carlos Eduardo Mendes .Gouveia (titular-
18 presente), Marciel Silva -Santos (titular -pre-sente), Leticia Vieira Oliveira ,Giordano
19 (titular -' pr-esente); Enzo Betazini (suplente - ausente); Amauri Dias de Carvalho

. 20 (suplente - ausente) e' lvaldo Marques Batista (suplente: - ausente). Em seguida
21' foram chamados os representantes dos técnico-administrativos: Eliana Maria,
22' Cerqueira de Oliveira (titular- ausente), Alcir de Oliveira (titulàr- presente), Wafdisia
23 Rodrigues de Lima (titular=presente), Victor Rodolfo Lomnitzer-ttitular-presénte) e
24 João Paulo Dai Poz Pereira (suplente-presente). Passou-se então. para a chamada
25 dos representantes dás. discentes: Sabrina de Alrneida Santos (titular- presente),

,26' Vitor Alves de Mello Lopes (titular- presente)" ISábele da Silva Beserra (titular- '
27 ausente), Marcello Otav-io Santos' Cardoso (tltular-ausente).. Nathalia Andressa
28 Sántos (suplente-ausente). Passou-se a .chamada da representante dó Município,
29 Graciete LaUTa Simões I David (titular .-. ausente). Por finar a chamada .do
30 representante dos' egre'ssos:Silvany Alves França, Monteiro (titular - presente) e
31 Kayo Felipe Nachtajler-Arnado (suplente - ausente). 11- DA/APROVAÇÃO DA ATA
32 DA ÚLTIMA REUNIÃO: que foi enviada' previamente, o presidente questionou se
33 haveria alguma alteração, não havendo nenhum pronunciamento foi aberto regime

I - / \

34 de votação 8 (oito) conselheiros-foram favoráveis e 1 (urrüabsteve. Conselheiro Alcir I
35 perguntou se os 'conselheiros da comunidade externa e alunos' tem acesso aós,~
36' áudiosqravados nas reuniões, pois os mesmos são disponibilizados na pasta!)lG" ~,' ,

'37 onde apenas só os servidores tem acesso? O presidente responde que todas as
38 'reunioes são gravadas, mas, precisamos de um profissional para' compactaf os r ,

39 videos, completou também que qualquer pessoa pode fázer urna solicitação, pois
40' temos essas reuniões gravadas em áudio onde podem.ser divulgadas, sendo ela
41 votada. IIt- ENCAMINHAMENTO DE OFíCIOS SOLICITADOS PELO CO~CAM: O

s 42 presidente informa que na última reunião ficou decidido que à direção encaminharia
'43 .oflcios para os seguintes órgãos': Prefeitura, rPolícia Militare CMT - Companhia
44 Municipal de Transitó, os mesmos foram enviados, mas ainda não obtivemos Z
45 respostas, mencionado anteriormente:qU,e dua,,s.alun.-1,ase~tão re9o,.ltíe~d,o a,S~ii:laturaSI' ,,~

. 46 em um abaixo-assinado para anexar ao oflcio. que ainda nao fOI, recebido pela,"
47 direção. Com isso .a 'direção optou por enviar o ofício sem o abaixo-assinado, não

. 4~ _ havendo resposta, adireção se comprometeu a reenviar um novo ofício aos órgãos, I,

49 'a conselhejra Leticiasugere que' seja enviado o ofício 'já .corn urna datà, marcando '
50 uma. reunião, questiona que os ofícios anteriores deveriam ter sido enviados com
51 cóp~a para o, ~inistéri~ ~ú?l.ico. ,O presidente informa q'ue solicitou que vai~da não - f\j
52 ~
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, situação o reenvio será emitido com cópia ao Ministério Público. João chegou para
reunião às 14h2o.min. (quatorze horas e, vinte minutos), quórum de ~10. (dez)
pessoas. Conselheira Waldísia relata um problema pessoa!" é 'pede para incluir no '
ofício a retirada .dos caminhões do lado esquerdo do portão de entrada da escola,
fazer o passeio público no entorno da escola e ailuminação próxima da escola está
mal posicionada.: Conselheira Silvany relata um' problema' pessoal, e pede para

\ incluir no ofício para que tenha ronda.escolar em horários de mais movimentação, 'O "-
presidente informa que Já foram enviados ofícios, à Polícia Militar pedindo
policiamento, eles responderam que não tem como, ~ôr ronda em período inteqral,

.intera também que foi enviado e-mail pedindo apoio às escolas das proximidades
com relação a esse assunto. Acrescenta que será enviado um ofício, ao Ministério

, Público para convidá-Ios a participar da reunião, 'alguma sugestão de data? \(ictor
sugere -adiantar a data da reunião do CONCAM 'por motivos da .data já agendada
cair entre um feriado dificultando a presença dos ójqáos'<envolvidos. Proposta:
adiantar a reunião do Concam para o dia 0.6/10./20.16 (seis de outubro de dois mil e
dezesseis), regime de votação> '10. (dez) con~elheiros foram favoráveis. IV -.
REUNIÃO'COMOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS PARA A FORMULAÇÃO DO
NOVO DOCUMENTO PARA O TLLE: Conselheiro Àlcir pede para ser discutido o
assunto do alojamento para ver se é permitido oúnão, pedindo à secretária para
imprimir o decreto. O presidente informa que o documento-foi recebido rio dia da
reunião não tendo tempo hábil para a impressão. Voltando à ordem do. dia, a direção

,convocou todos' os representantes dos técnico-administrativos para uma reunião
expondo tudo o que .foi d.ecidido pelo conselho com relação ao TLLE, Õ· grupo se
reuniu pela primeira vez dia 0.6/0.9/20.1.6 (seis de setembrode dois mil de dezesseis),
com 'a solicitação da direção geral para que fosse encaminhada uma proposta com

, - , .
pelo menos uma semana de antecedência para ser encaminhada ao conselho de
Campus e nomear um relatar para fazer' a apresentação que será na próxima
reunião dia 0.6/10./20.16 (seis de outubro de dois mil e dezesseis). V'- ESTUDOS DO
IMPACTO FINANCEIRO ,-NO .ORÇAMENTO DO CAMPUS PARA A
CONTRATAÇA,O DE NOVOS VIGILANT~S: 9 presidente cita que na última reunião
do conselho o conselheiro Alcir questionou o fato de a direção ter diminuído â' ' /
quantidade de vigilantes, de 12 (doze) para, 6 ,(seis), naquela ocasião, ' esclarece que' ~,', __....-...../,/
não mudou o quantitativo, desta forma foi de 12 (doze) para 8 (oito) mais os ~ ,
egressos, dos -porteiros, na verdade foi feito uma readequação. Diretora .
Administrativa Ana Claudia irá apresentar o impacto financeiro 'com a bonificação
dos contratos. Apresentação em ,sl!de. '
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Continuação da aia da sexta reunião ordinária - 08/0912016

Tabela Postos/ Horário de Trabalho
.' .

r

Vigilante a 12X36h 2
2aà domingo
Das 6h as ~8h

Vigilante 2 .12x36h 4
2a à dornmqo
Das 18h às o6h )

\ 2a à dorninqo .Porteiro 2 nX36h 4 Das 6h às·~8h

Porteiro \ ;l UX36h 2
2aà domingo

- Das azh às ooh

Vigilante'
40h

2° à sexta
(qua~ro ef~tivo) ~ 1 . DasBh às 14h'

Vigilante
l' 40h

2a à sexta
(quadro efetivo) 1

Das 14h às zoh ,

89
., .

Tabela va lares contratuals e orça mentá rio
.. 2016/ 2017

N°4/2015 Securitv 56.583,22 61.889,29
678.988,64 724.67~,98

• N° 5/20:1.6 ~29·383,63
29:383,63Totem(vigilância) 352.599,96

. N°6/2o:r6
20.000,00

20.0.00,00
Multfin (portaria) 24°.000,00

_.~~ ............ _-----~-,-""
90

;...

\

encerrado

.680:000,00 650.000,OÓ

;0." /Y+i-

32.322,°5
387.864,60

22.000,00
264.0°9,00

/
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Va 1,0 res dOS se r\li ços

, I

Vigil~nte

-,

R$9.242,81

Porteiro
R$ 6,868,42 R$ 6.868,42

12x36h I F~$l().Q7(),26 I R$ 20 ..140,52
,(

Porteiro
{

1Zx36h. R$ 6.565,79, 2
, (

12x36h

f.... Valores Totais mensais '

Valor Total Anual R$ 592.599,9\3

Informa que a empresa anterior rescindiu o contrato com o-Instituto, não sendo mais
interessante por motivos de atrasos nos pagamentos. Conselheira Waldísia 'gostaria
de saber se aos, domingos. tem serviço de portaria, se nos feriados funciona o'
serviço de portaria e vigilância, se existe serviço de portaria, nos feriados, se existe
um módulo de pessoal (porteiro e vigilantes) secundo o número de alunos,'
servidores e patrimônio, 'sé o número de vigilantes pode ser maior que' os números
de, porteiros, e se nossa vigilância é só patrirnonial? Ana Claudia responde-que o
serviço deportaria é 12/36 (do~e por trinta' e seis), tanto portaria quanto a vigilância

.trabalharn aos finais de semana' e feriàdos, sendo eles só da vigilância patrirnonial,
não tem nada dizendo que necessariamente temos que ter uma quantidade de
pessoal específica, 'e a quantidade-de cada posto é flexível e pode ser alterada
conforme' necessidade, mas, pede para s,e atentar quanto ao valor, levando em
consideração que os vigilantes são mais caros. Conselheira Sabrina chegou para
reunião às 14h50min,. (quatorze horas ecinquenta minutos), quórum de 11 (onze). , '
pessoas'. conse'lheira, leticia pergunta qual a diferença entre,Vi9ilantes e"porteiros? r' )','
Ana, Claudia explica que a. vigilância foi' definida com base.. 1- Nas rotinas de, ' ' .
execução' de serviços de vigilância patrimonial e sequrança "arrnada e desarmada' ,
observadas. 2:- Na experiência de contratos anteriores (horas estimadas dos . - "
profissionais). 3- Nas caracterlsticas físicas do imóvel. A Contratação dos Serviços' ,
de , Portaria tem como premissa: "Complementar a melhoria do atendimento dos
acessos nas dependências Campus Cubatão, com" vista ao aperfeiçoamento do
controle e monitorarnento do fluxo de pessoas e veículos, evitando o-desvio nas
atividades I exercidas pelos- contratados dos' serviços de vigilância". Conselheira
.Waldísia pergunta se caso' ocorra roubo ou furto' na escola a vigilância pode dar
conta dessas questões, e se aportaria pode ser minuída aos domingos? RE(lata que
passou domingo na rua lateral da escola onde viu o portão aberto com
m.ovimentaQão .da, obra, 'no qual não tinha' nenhum vigilante. Pergunta /$e tem
monitoramento e se é de conhecimento do 'Instituto, que -o portão está aberto? O -,

é apenas para, uso da ernpreiteira, nã~ t:. s ~Iãn~:o :~( ~

- "
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J2~' somente para entrada e saída de materiais, ConsélheiraWaldísia sugere que os
123 assistentes de 'alunos do Csinpus Cubatão tenham uma formação, e serviço para
124 todos visando o-atendimento dos alunos, segundo sugestão que a CEN não é o
125 lugar mais adequado para os' grupos de alunos permanecerern.jque tenha um
126 espaço deliberado.tipo uma. "salinha aquário" (sic) para que eles. tenham o direito de
127 trabalho preservado. lnclui também para que o portão lateral, seja fechado,
128 ' -Conselheiro Marciel fala sobre "Fora Temer" e "Diretas Já", ele quer entender com
129 relação ao atraso de pagamento e o porquê isso está se dando, e a partir" de
130 quando, esse corte que houve foi em qua! governo?' Relàtà que saiu no site uma
131 matéria que" os reitores do !F: Instituto Federal, com os senadores conseguiram
132 aprovar um projeto que vai estabelecer o mesmo valor desse ano para o ano que
133 vem. O presidente reponde que de fato foi uma conquista, mas que atualmente não
134 foi aprovada ainda. Ana' Cláudia responde que não foram os funcionários que

J . .

135 receberam atrasado, mas sim o JF que atrasou com a empresa contratada.vos
136 atrasos acontecem desde 2015 (dois mil equinze), tem uma portaria de março de
137 2016 relacionada aO' corte na prestação de c serviços. Conselheira Waldísia sugere
138 enviar um ofício para polícia militar pedindo uma ronda móvel (trailer). Conselheiro
139 Victor reclarnaqueo CONCAM decidiu que os ofícios seriam encaminhados com
140 . cópia ao Ministério Público e a direção do Campus não fez conforme decidido, e que

.'

-, 141 o importante é marcar uma reunião co~, os seguintes órgãos: Prefeitura, Polícia
142 Militar e CMT, com' cópia ao Ministério Público. Abordando tambémque é gravíssimo
143 a lei que impede que' as pessoas fiquem alojadas dentro da escola, isso sim precisa
1-44 de um encaminhamento para ver se estamos . irregulares. Conselheira Silvany. '" . \ \,

145 'pergunta se os vigilantes e porteiros ter -urn treinamento, para saber como agir e
146 quais os pontos de vigilância? Ana Claudi-a responde que é a própriaempresa 'que
147 disponibiliia esse treinamento aos funcionários. O presidente retoma ao assunto, do
148. decreto' que o conselheiro Alcir citou ao início da reunião, expõe que não tem 'uma
149 ,bagagem jurídica para analisar o documento e sugere enviar ao. procurador do IF
150 . para que ten.hamos uma 'resposta com ernbasamento pa,ra que tenhamos nossa
151 ,segurança, qarantida. Conselheir~'Alcir pede para a ~ecretária ler o decreto, fala que
152 talvez não precise, levar isso ao procurador, porque o -decreto fala que' pode ter, e
153' que o mesmo pode/estar irregular, comunicar a Prefeitura para fazer uma avaliação
154, para ver se está tudo dentro do conforme; O presidente 'informa que a direção do
155" Campus, independente do que for decidido pelo CONCAM,' mandará o decreto ao I

, I
156 ,'órgão competente para avaliar e nos resguardar de qualquer coisa. \Será enviado
157 também um memorando ao empreiteiro responsável para qU,e,e,le,esclareça quanto ~ ..
158 à entrada e 'saída de pessoal pelo portão, e se está .em más, condições o portão, e'~
159 se existe garrafas de bebidas alcoólicas e coisas ilícitas joqadas próximo ao portão. ç . .

160 Conselheiro Marciel fala que leu rapidamente o decreto e não vê impedimento \algum
161~ . do alojamento estar (jentro) do Cafnpus, o decreto fala 'sobre as condições e ~

,162 adequações, sugere que seja .analisado por Welint~m, quem cuida ,dessa parte. O ,-~,
. 163' Presidente informa que as duas atitudes serãotornadas. Conselheiro.Alcir pede· para ,...:....,

164 chamar a equipe da' Prefeitura 'para fiscalizar os 'alojamentos Conselheiro Victor t
165 '. informa que precisa acontecer uma votação para que a secretária possa ler o '
166 decreto solicitado pelo conselheiro Alcir. Proposta se a secretária pode ler o decreto 'r' . '

167 em regime de votação, 2 (dois) conselheiros foram favoráveis, 6 (seis) conselheiros .
168 . foram desfavoráveis e3 (três) abstiveram-se, sendo assim, a decreto não-foi lido.
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vezes e viu que ninguém trabalha, mas fica jogando no celular. Conselheira Waldísia
~ • __ ,/ • .1

retoma o assunto do portão pedindo para fechar. Conselheiro .Gouveia fala sobre.a
gravidade da falta de 'Professor, e as turmas não terem' reposição de' aulas, e .
gostaria que falassem com a GEN para que o pessoal-ajudasse na (sema,na de
prova, tendo alguém sempre no corredor podendo

l
auxiliar os professores qua~do

necessário. Conselheiro Marciel expõe seu repúdio com relação ao representante dó
\MEÇ que ameaçou os conselheiros que utilizaram a palavra "golpe'. Conselheiro
Victor retoma ao assunto do áudio perguntando ao conselheiro João se é mais fácil
divulgar o áudio do que o vídeo, sendo assim pedindo votação para-a divulgação.

) .

Conselheiro João responde' que teria que verificar, mas a' princípio sim. Proposta é a
disponibilização do áudio das reuniões do CONCAM no 'site. em regime de votação

. . , ":. .

11, (onze) conselheiros foram favoráveis. Conselheiro Ataliba 'sugere modificar as
, cadeiras para que, todos se vejam falando. Conselheira Silvany questiona como

, funciona a contratação de professores .substitutos, que eles só podem ficar apenàs 2
(dois) anos. O presidente responde que é uma questão légal e que não há nadá que
possamosfazer com relação a ísso..a não.ser abrir vagas de concurso, que foi feito. /
Conselheiro Mareie! pede para Ricardo (Sindicato SINASEFE) poder falar, em
regime de votação, 11 (onze) conselheiros: forain favoráveis. Ricardo inlcia fazendo
um convite para assembléia e atividade de mobilizaçâo proposta pelo SINASEFE
para semana que vem, dias 12 (doze), 13 (treze) e 14 (quatorze), acontecerá uma -
assembleia amanhã dia 09/09/2016 (nove de setembro de dois mil e dezesseis) às
16:00h (dezesseis' horas) para definir as ações e qual será a participação na /
paralização, abordando o tema sobre o, governo independente como cada um
caracteriza o atual processo político" até aqueles que entende como golpe de estado
ou até os que 'entendam como processo legal do impeecnment, dessa compreensão

I poljtica ocasionando 'no corte do orçamento .. Co~selheiro 'Ataliba pergunta se tem,
.uma lista de quantos servidores sindicalizados e fazer um' trabalho com' eles. )
Ricardo responde que está fazendo campanha para os 'que querem se associar. O
presidente deu por encerada a reunião, e nada mais havendo a tratar, eu, Fabiana : tç('"
Botani Silveira, secretária do CdNOAM, lavro 'esta ata que, depois de aprovada vai, ':,' ,
assi.nada por ~i~, p~lo presroentee pelos m~ s do cons~1 o presentes: '
Fabiana Botam Silveira t-/?). ~ -'
. r,' «:
Robson Nunes da Silva

, "

,
; Ataliba Capasso Moraes ,

Carlos Eduardo-Mendes Gou

Marciél Silva Santos
( , ,

l.eticia Vieira Oliveira 'Giordano

Alcir de Oliveira
\.- .

Waldísia Rodrigues de' Lima

Victor Rodolfo Lomríitzer

"João Paulo Dai Poz Pereira

.Sabrina de Alrneida Santos,

~litor Alves de Mello Lopes .
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